

## Héctor Casanueva



Investigador del Instituto Universitario de Análisis Económico y Social (IAES) de la Universidad de Alcalá. Coordinador de la Cátedra de Prospectiva Estratégica y Relaciones Internacionales, del Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad de Chile. Ex embajador de Chile en Ginebra ante la OMC y OO.II (2014-2018) y en Montevideo ante la ALADI y el Mercosur (2000-2005).

Miembro del Comité de Planificación del Millennium Project. Cofundador y director del Consejo Chileno de Prospectiva y Estrategia.

Vicepresidente del Foro Académico Permanente América Latina y el Caribe-Unión Europea (FAP ALC-UE).